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Inverno Solidário sorteia prêmios e 
entrega kits com edredons e mantas 

a 5.500 famílias de São Caetano

@jregiao

O Fundo Social de Solidariedade e a Pre-
feitura de São Caetano do Sul realizaram no 
sábado (24/6) o Inverno Solidário. Foram en-
tregues kits com edredons e mantas a 5.500 
famílias em situação de vulnerabilidade 

social que compareceram ao Ginásio Milton 
Feijão, no Bairro Olímpico. Houve também 
o sorteio de prêmios, como micro-ondas, 
bicicleta, fogão, televisão e geladeira.

Página 3

SP abre concurso para
contratação de 2.700

soldados da Polícia Militar
Foi publicado o edital de concurso público para a contratação 

de 2.700 vagas para soldado de 2ª classe da Polícia Militar. O 
novo concurso visa reduzir o défi cit policial no Estado de São 
Paulo. As inscrições vão de 26 de junho a 27 de julho. Página 6
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Vereador Jander acompanha Auricchio
durante visita às obras do novo CRAS

O Vereador Professor Jander 
esteve presente ao lado do pre-
feito José Auricchio em uma visita 
técnica às obras da nova sede do 
Centro de Referência de Assis-
tência Social (CRAS) Nova Gerty, 
localizado na Rua Marlene, 452. 
Durante a visita, o Professor Jan-
der pôde observar que a unidade 
será moderna, contando com 
diversas salas de atendimento 
voltadas à população.

"Estamos prestes a ter um 
novo CRAS aqui na Vila Gerty, 
proporcionando um atendimen-
to muito mais humanizado", 
comentou Jander, ao ser infor-
mado pelo prefeito de que esse 
é o maior programa social da 

história da cidade.
O Professor Jander ressaltou 

que o Profamília tem atendido mi-
lhares de famílias em São Caetano 
do Sul desde 2017, oferecendo 
inúmeros benefícios, como segu-
rança alimentar, medicamentos, 
inserção no mercado de traba-
lho e auxílios financeiros, entre 
outros. "Com essa nova sede no 
bairro, os moradores terão um 
atendimento acolhedor", afirmou 
o Professor Jander.

Por meio dessa visita técnica, 
o Vereador Professor Jander rea-
firma seu compromisso contínuo 
na busca por um futuro melhor 
para todos os cidadãos de São 
Caetano do Sul.

Vereador Gilberto Costa solicita a criação
de Auxílio Funerário em São Caetano do Sul

O vereador  e  l íder  do 
go ve r n o,  G i l b e r to  C o sta 
(Avante), apresentou indi-
cação ao prefeito José Au-
ricchio solicitando estudos 
para a criação de Auxí l io 
Funerário.

O objetivo desse auxílio 
é oferecer apoio às famílias 
em situação de vulnerabili-
dade socioeconômica, que 
não dispõem de condições 
financeiras para arcar com as 
despesas relativas ao fune-
ral de seus entes queridos. 
Assim, seria uma forma de 
ampará-las financeiramente 
nesse momento tão difícil.

O valor do auxílio seria 

em torno de R$ 2.000,00 
(dois mil reais), e para ter 
acesso ao Auxílio Funerário, 
os requisitos seriam os mes-
mos para acesso à cesta bá-
sica oferecida no município 
e ter o Cartão São Caetano.

“Quando uma pessoa fa-
lece, os familiares precisam 
lidar com algumas questões 
burocráticas e financeiras, 
apesar do período de luto. 
É neste momento que a co-
bertura do auxílio funerário 
se torna indispensável, para 
cobrir parte dos gastos com 
o velório e sepultamento”, 
explica o vereador Gilberto 
Costa.

O parlamentar acrescen-
ta que o luto é um estado 
e m o c i o n a l  m u i t o  t r i s te . 
Uma sensação de vazio se 
instala no peito, como se 
a vida tivesse perdido um 
pouco de propósito. 

“No momento de di f i -
culdade sócio econômica 
que o país está atravessan-
do, este Auxílio Funerário 
ir ia contribuir muito com 
a nossa população, sendo 
que é de suma importância 
que elas sejam amparadas 
nesse momento, de forma 
a preservar também a sua 
integr idade ps ico lógica”, 
conclui o vereador.

Na tarde da última quar-
ta-feira (21), o vereador Mar-
cel Munhoz esteve presente 
na inauguração do CISE João 
Castaldelli, no Bairro Olímpico.  
O Centro Integrado de Saúde e 
Educação está de endereço novo, 
com mais espaço para a realiza-
ção das atividades e conforto aos 
usuários e, tem como objetivo, 
promover um envelhecimento 
com qualidade de vida aos muní-
cipes com mais de 50 anos.

O parlamentar ficou admira-

do com o novo espaço e elogiou 
as instalações. “A reforma ficou 
excelente, salão amplo, acade-
mia bem equipada, sala de en-
fermagem, pilates. Parabenizo a 
todos que trabalharam para que 
a entrega do equipamento acon-
tecesse o mais rápido possível.” 
São Caetano tem mais cinco CI-
SES e uma Universidade Aberta 
para a Terceira Idade.

Marcel ressaltou a importân-
cia da proteção e acolhimento 
aos idosos. “Tivemos na semana 

passada o Dia Mundial de Cons-
cientização da Violência Contra 
a Pessoa Idosa, data que marca 
o repúdio a todos os tipos de 
violência contra nossas gerações 
mais velhas. Deixo aqui o pedido 
pra que cuidemos dos idosos 
com respeito e dedicação, e fico 
contente em participar do evento 
de entrega do CISE, unidade que 
traz bem-estar e busca manter 
essa população ativa, garantin-
do seus direitos,” acrescentou 
o vice-presidente do legislativo.

Marcel Munhoz prestigia inauguração 
da nova sede do CISE João Castaldelli 
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Inverno Solidário entrega kits com 
edredons e mantas a 5.500 famílias

O Fundo Social de Solida-
riedade e a Prefeitura de São 
Caetano do Sul realizaram 
no sábado (24/6) o Inverno 
Solidário. Foram entregues 
kits com edredons e mantas 
a 5.500 famílias em situação 
de vulnerabi l idade social 
que compareceram ao Giná-
sio Milton Feijão, no Bairro 
Olímpico. Houve também o 
sorteio de prêmios, como 
micro-ondas, bicicleta, fo-
gão, televisão e geladeira.

“Quase  15% da  nossa 
população possui algum grau 
de vulnerabi l idade social 
e depende do apoio direto 
da  Prefe i tura  para  v iver 
com dignidade. São pessoas 
que moram em habitações 
coletivas, migrantes ou re-
fugiados, por exemplo. São 
famíl ias amparadas pelos 
nossos programas sociais e 
para as quais este kit com 
edredom e manta faz a dife-
rença”, ressaltou o prefeito 

José Auricchio Júnior.
A festa do Inverno Soli-

dário teve também atrações 
culturais, como intervenções 
de personagens da Disney 
(Mickey, Minie, Pato Donald, 
Margarida, Pateta, Pluto e 
Cinderela) e show do cantor 
e compositor Fabrício Ra-
mos, que apresentou clás-
sicos da MPB, rock, blues, 

folk e forró - 400 voluntários 
identificados da Prefeitura 
deram apoio ao evento.

“O Inverno Solidário já é 
um sucesso, fruto do nosso 
cuidado com as famílias de 
São  Caetano”,  af i rmou a 
primeira-dama e presidente 
do Fundo Social de Solidarie-
dade, Denise Auricchio, ao 
destacar também a Lojinha 
Sol idária,  que funcionará 
entre julho e agosto, repas-
sando as peças arrecadadas 
na Campanha do Agasalho 
às pessoas em situação de 
vulnerabilidade.
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São Bernardo cria 1º corredor 
verde do Grande ABC

com ônibus 100% elétricos

Os novos ônibus destacados para o corredor verde irão contar com ampla estrutura e tecnologia

Com base no conceito de 
sustentabilidade e, na práti ca, 
redução do impacto ambiental, 
a Prefeitura de São Bernardo, go-
vernada por Orlando Morando, 
deu pontapé inicial quinta-feira 
(22/6) na implantação do pri-
meiro corredor verde de trans-
porte coleti vo do Grande ABC 
a operar com ônibus 100% elé-
tricos, movidos a bateria. Com 
a medida, o município começa 
processo efeti vo de substi tuição 
gradati va dos atuais veículos a 
diesel para os novos modelos, 
cuja tecnologia permiti rá a dimi-
nuição da emissão de poluentes.

Os modernos ônibus elétri-
cos integrantes do novo corre-
dor são projetados e produzidos 
na fábrica da empresa Eletra, 
sediada em São Bernardo. Nesta 
primeira etapa, serão sete unida-
des nestes moldes. O modelo foi 
apresentado pelo chefe do Exe-
cuti vo, ao lado da presidente da 
Eletra, Milena Braga Romano, e 
representantes da BR7, respon-
sável pela operação das linhas 
municipais. O investimento 
privado se deu na ordem de R$ 
2,5 milhões por cada unidade, 
totalizando um volume de R$ 
17,5 milhões nesta fase.

“Estamos lançando o pri-
meiro corredor verde da cida-
de, pioneiro da região. Nossa 

Procedimentos
Realizados
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frota é composta por cerca de 
400 veículos. Essa é a etapa 
inicial, importante, buscando 
ter sustentabilidade, práticas 
modernas no transporte cole-
ti vo, sem poluição do ar ou so-
nora. A produção se dá em São 
Bernardo, uma grande sinergia, 
gerando emprego no município. 
Em relação ao sistema, é um 
passo à frente, trazendo uma 
tendência de grandes centros do 
mundo”, frisou o prefeito Orlan-
do Morando, acompanhado dos 
secretários municipais Delson 
José Amador (Transportes e 
Vias Públicas) e Ademir Silvestre 
(Concessões e Parcerias).

As novas unidades irão cir-

cular na Linha 20, encarregada 
por já atender cerca de 4.000 
passageiros por dia, em trajeto 
que vai do Parque Imigrantes 
até o Paço Municipal, passando 
ainda pelas regiões do Royal 
Park, Bati sti ni e Demarchi. No 
total, são 28 paradas, incluindo 
dois terminais, como o Bati s-
ti ni, compreendendo um per-
curso de origem e desti no de 
quase 30 quilômetros. Juntos, 
os ônibus farão aproximada-
mente 100 viagens diárias - os 
carros, de 12,1 metros de com-
primento, possuem capacidade 
para 72 passageiros.

Com tecnologia brasileira e 
mão de obra no município, os 

veículos têm autonomia de 240 
quilômetros, o que dá condições 
de percorrer uma viagem com 
trajeto de São Bernardo até a ci-
dade de Campinas sem carregar 
a bateria – além da emissão zero 
de gás carbônico (CO²) e outros 
poluentes. A recarga da bateria 
ocorre num período médio de 
três horas, normalmente na 
garagem da empresa operadora.  

O corredor entrará em fun-
cionamento integral até o fi m 
deste ano. Dirigente da Eletra, 
Milena sustentou que a capa-
cidade de produção da fábrica 
é de 1.800 ônibus elétricos por 
ano, algo em torno de sete car-
ros por dia. 

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
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de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica
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Parque Central recebe 
ações da causa animal e
garante lar para 40 pets

Massas Caseiras Argeli 
E Argeli Ltda, torna público 
que requereu ao Semasa, a 
Licença Ambiental de Ope-
ração, para Massas Caseiras 
Argeli E Argeli Ltda EPP, cuja 
atividade é Fabricação de 
Massas Alimentícias, Molhos 
e pratos prontos, localizada 
na Rua Alcides de Queiros, 
nº 250, Casa Branca - Santo 
André - SP e declara aberto o 
prazo de 30 dias para mani-
festação escrita, endereçada 
ao Semasa.

• Licença
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 Parque Central, em San-
to André,  recebeu duas 
importantes iniciativas da 
causa animal. A tradicional 
feira de adoção “Eu amo, eu 
adoto” aconteceu na tenda 
azul e o programa Moeda 
Pet, que troca um quilo de 
garrafas PET por um quilo 
de ração, foi realizado na 
entrada principal do parque. 

Dos  120 animais  que 
estavam disponíveis para 
adoção, 40 foram adota-
dos, sendo 32 cachorros e 
oito gatos.

“Santo André tem um 
grande respeito e compro-
misso com a causa animal 
e o Parque Central já se 
tornou referência, seja por 
meio da feira de adoção ou 
do programa Moeda Pet, 
que são duas iniciativas que 
nos enchem de orgulho. 
Logo, no mesmo espaço, 
teremos também o hospital 
veterinário, fortalecendo 
ainda mais esse vínculo e 
cuidado que temos com os 
pets”, pontuou o secretário 
de Saúde, Gilvan Junior.

O morador do Jardim 
Bela Vista, Leandro Cícero 
de Oliveira,  de 40 anos, 
participou da feira de ado-
ção acompanhado do filho 
Arthur Vieira de Oliveira, de 
9 anos, e, juntos, levaram 

pra casa o Davi, um vira-lata 
caramelo de 3 anos.

“A gente sempre teve 
cachorro em casa e estáva-
mos procurando há bastante 
tempo um doguinho. Ele 
tocou meu coração por ser 
bem quietinho e bonzinho. 
O bom é que ele não vai 
crescer mais. Já sei o tem-
peramento dele, os outros 
todos pulavam e ele veio 
quietinho, pediu carinho e 
me conquistou”, disse.

Sobre a feira - A feira de 
adoção “Eu amo, eu adoto” 
foi lançada em 2017. Para 
adotar, o interessado deve 
ter mais de 18 anos, apre-
sentar o comprovante de 
endereço com o nome do 

proprietário, além dos docu-
mentos pessoais, como RG e 
CPF. O adotante passará por 
breve entrevista, inclusive 
com assinatura do termo 
de compromisso pela posse 
responsável.    

O processo de adoção 
contribui para a redução do 
número de animais aban-
donados nas ruas, preve-
nindo agressões, acidentes 
de trânsito, maus tratos e 
crueldade. Os novos tutores 
deverão exercer a posse res-
ponsável, que não implique 
em um novo abandono. 
Toda a adoção deve ser feita 
com muito critério e respon-
sabilidade.

A feira de adoção é rea-

l izada sempre no último 
domingo do mês, na tenda 
azul do Parque Central, das 
10h às 15h. O endereço é 
Rua José Bonifácio, s/n, na 
Vila Assunção.

PRÓXIMA EDIÇÃO:

Feira de Adoção
"Eu amo, eu adoto"    

Data: 30/7/23 (domingo)     
Horário: Das 10h às 15h

Local: Parque Central
(tenda azul)

Endereço: Rua José
Bonifácio, s/n
Vila Assunção



CPI da Enel, presidida por
Thiago Auricchio, cria site

para registrar reclamações
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Os parques de São Caetano 
do Sul, se tornam cada vez mais 
atrativos para as famílias que 
buscam uma área de lazer e 
diversão junto com as crianças, 
e analisando este cenário o 
Vereador Cicinho Moreira apre-
sentou na última semana, uma 
indicação (2554/23) solicitando 
a instalação de alto-falantes nos 
parques de grande movimenta-
ção do munícipio. "Nossa indica-
ção visa uma melhor segurança 
aos responsáveis que levam 
suas crianças para brincarem 
nos parques, que por alguma 
desatenção as mesmas se per-
dem causando uma insegurança 

a todos, temos que garantir o 
cuidado, segurança e bem-estar 
de todos, e a nossa indicação 
facilitará essa identificação de 
onde a mesma se encontra", 
enfatiza o parlamentar.   

Os parques da cidade, rece-
bem um público maior durante 
os fins de semana e feriado, 
onde as famílias costumam 
realizar alguma prática espor-
tiva e levam as crianças para 
brincarem no lazer dos parques. 
"Nossos parques são essenciais 
na prática de esporte e lazer, e 
esta indicação traz um melhor 
aproveitamento e segurança na 
diversão familiar e são desses 

momentos em prol da segurança 
das famílias que o nosso mandato 
é pautado", completa o Vereador 
Cicinho Moreira. 

A indicação ganhou destaque 
nas redes socais pela sensibilida-
de do parlamentar em propor 
essa melhoria junto ao execu-
tivo e teve aprovação perante 
a população. "Trabalharemos 
junto ao executivo para que essa 
indicação se torne realidade, e 
assim, sanarmos essa situação 
de insegurança, temos a certeza 
que nossas crianças seja qual for 
a família é seu porto seguro, pois 
toda criança é benção na vida de 
todos", conclui o vereador.

Vereador Cicinho Moreira apresenta indicação solicitando a 
Instalação de Alto-Falantes para identificação sonora de crianças 
perdidas aos responsáveis nos parques de grande movimentação 

+
 Linhas do ABC 

gerenciadas 
pela EMTU 
ganham 20 

ônibus novos
A partir desta segun-

da-feira (26), 16 linhas in-
termunicipais gerenciadas 
pela EMTU e operadas pela 
concessionária Next Mo-
bilidade circulam com 20 
ônibus novos e um acrés-
cimo total de 195 viagens. 
As medidas fazem parte da 
modernização da operação 
metropolitana na região do 
ABC, trazendo mais conforto 
e beneficiando cerca de 61 
mil passageiros que se des-
locam diariamente entre os 
municípios de São Bernardo, 
Diadema, Santo André, São 
Caetano e Mauá, além da 
ligação com a capital.

O deputado estadual Thia-
go Auricchio, presidente da 
CPI da Enel anunciou, na sex-
ta-feira (23), a criação de 
um site para que as pessoas 
possam registrar suas recla-
mações e problemas com o 
serviço da concessionária. 

“ É  u m a  fo r m a  q u e  a 
gente buscou de promover 
a  part ic ipação das  pes-
soas atendidas pela empre-
sa. Essa contribuição será 
fundamental para nortear 
nossos trabalhos e servirá 
também como forma de 
cobrança da melhora do 
serviço prestado pela Enel”, 
explica o parlamentar. 

Ao acessar o site, www.
ajudeacpidaenel.com, o in-
ternauta vai preencher um 

formulário com 12 perguntas 
referentes ao serviço da con-
cessionária. Após o preenchi-
mento, o documento é enca-
minhado para a CPI que fará 

uma análise da reclamação e 
dará andamento durante as 
reuniões do colegiado. 

“Infelizmente, não conse-
guiremos chegar nas 24 cida-

des atendidas pela ENEL na 
Região Metropolitana, e o site 
nasceu com esse objetivo, de 
impactar e tornar a CPI ainda 
mais popular, participativa e 
democrática”, explica Thiago 
Auricchio. 

Nesta semana, a CPI apro-
vou o plano de trabalho e a 
convocação de representantes 
de órgãos de controle e fisca-
lização para que eles possam 
apresentar um panorama de 
atuação sobre a ENEL. 

“Temos um grande desa-
fio pela frente e contar com 
a população é vital para que 
essa CPI alcance o melhor 
resultado possível. Estou con-
victo que faremos um grande 
trabalho”, conclui o presiden-
te do colegiado.

No dia (19/06) foi publicado 
o edital de concurso público 
para a contratação de 2.700 va-
gas para soldado de 2ª classe da 
Polícia Militar. O novo concurso 
visa reduzir o déficit policial no 
Estado de São Paulo. 

A remuneração básica ini-
cial para o cargo de soldado 
2ª classe PM passou a ser 
de R$ 4.852,21 (incluindo 
salário-base, Regime Especial 
de Trabalho Policial (RETP) e 
valor de insalubridade) após o 
reajuste aprovado pela Alesp 
e sancionado pelo governador 
Tarcísio de Freitas.

As inscrições vão de 26 
de junho a 27 de julho e de-
vem ser feitas pelo site da 
Vunesp, responsável pela or-
ganização do concurso. As 
provas da primeira fase serão 
realizadas em 14 estados e no 
Distrito Federal.

Para participar, os candi-
datos devem ter entre 17 e 
30 anos – exceto para quem 
já pertence aos quadros da 
PM – e estar em dia com as 
obrigações eleitorais e milita-
res. As mulheres precisam ter 
altura mínima de 1,55 metro e 
os homens, de 1,60 m.

SP abre concurso para 
contratação de 2.700 

soldados da PM
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‘Elementos’: filme problemático 
que deu certo está nos cinemas

Uma cidade em que os qua-
tro elementos vivem em har-
monia. Não estamos falando 
da série animada Avatar, mas 
da animação “Elementos”, da 
Pixar, que estreou nos cinemas, 
nesta semana. Na história, Faísca 
(Leah Lewis) vive com seus pais, 
imigrantes, na Zona do Fogo, 
onde eles moram, passeiam, tra-
balham… É como uma área de 
uma grande metrópole ocupada 
por imigrantes. Por um acaso 
provocado por seu tempera-
mento explosivo, Faísca conhece 
Gota (Mamoudou Athie), um 
ser de água. De repente, eles 
se tornam amigos e se apaixo-
nam. Faísca precisa esconder 

esse amor porque seu pai não 
suportaria vê-la com um ser da 
espécie “água”.

Além do amor entre diferen-
tes, que ensina muito sobre di-
versidade, a história fala sobre 
cooperação. É o trabalho em 
conjunto entre Faísca e Gota 
que faz alguns problemas se 
resolverem. Apesar de desas-
tres ainda poderem acontecer 
mesmo com tudo resolvido. 
Ao se conhecerem, os per-
sonagens olham mais para 
suas diferenças do que para as 
semelhanças, talvez porque o 
que os difere é mais gritante do 
que o que os coloca em par de 
igualdade. E, apesar disso, eles 
aceitam a ajuda um do outro.

RESGATE 2 - Depois de escapar da morte por um triz no final 
do primeiro filme, o mercenário Tyler Rake (Chris Hemsworth) 
encara mais uma missão perigosa: resgatar a família de um 
criminoso implacável.

Divulgação
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